



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 74099

Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin/Darmstadt, 24. März 2014

Am 3. Juni ist Diversity-Tag zur Förderung der Vielfalt in Unternehmen

Zypries fordert Unternehmen auf sich an Aktionen zu beteiligen

Am 3. Juni 2014 findet der zweite „Diversity-Tag“ statt, der letztes Jahr von der Unternehmensinitiative „Charta der Vielfalt“ ins Leben gerufen wurde, um die Vielfalt in Unternehmen und Institutionen zu fördern. „Diversity“ – dieser englische Begriff für Vielfalt, stammt aus der US-amerikanischen Bürgerrechtsbewegung und steht für die Herstellung von Chancengleichheit von Gruppen, die nach bestimmten Kriterien, etwa Hautfarbe, Herkunft, Geschlecht, Religion, Alter oder Behinderung diskriminiert oder benachteiligt werden. Den Diversity-Tag können Unternehmen nutzen um sich der Vielfalt ihrer eigenen Belegschaft bewusst zu werden und sie sichtbar zu machen.

Die Darmstädter Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD) fordert die deutschen Unternehmen auf, sich auch dieses Jahr rege am Diversity-Tag unter dem Motto „Vielfalt unternehmen!“ zu beteiligen: „Viele Unternehmen in Deutschland sind sich bereits bewusst, dass die Wertschätzung und Berücksichtigung der Vielfalt ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sich auch auf den wirtschaftlichen Erfolg des Unternehmens auswirkt – diese Botschaft muss weitergetragen, Vorbilder müssen geschaffen werden. Der Diversity-Tag ist ein guter Anlass dafür.“

Pressemitteilung



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 74099

Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Im letzten Jahr hatten sich bereits zahlreiche Unternehmen mit kreativen Aktionen zum Thema beteiligt. Die TU München stellte z.B. einen Kurzfilm auf Youtube, der auf humorvolle Weise die vielfältigen Talente der Studenten und Mitarbeiter der Universität zeigte. Viele Unternehmen veranstalteten Diskussionsrunden, Erlebnistage und Straßenstände. Die pme Familienservice GmbH führte eine Flashmob-Aktion durch, bei der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zum Thema brainstormen konnten. „Ich freue mich auf viele kreative Beiträge in diesem Jahr und hoffe, dass viele Unternehmen auch aus meinem Wahlkreis die Chance nutzen werden, die Vorteile von Diversity hervorzuheben“, so Zypries. „Es ist wichtig, dass Unternehmen das Thema ernst nehmen und ein Arbeitsumfeld schaffen, in dem Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unabhängig von Alter, Geschlecht, Religion, sexuellen Orientierung, Behinderung oder Herkunft sich gewinnbringend und frei von Vorurteilen einbringen können.“

Anmeldung von Aktionen und weitere Information unter:

<http://www.charta-der-vielfalt.de/diversity-tag.html>

Pressemitteilung